## LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÈCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHÂQUE MOIS Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

Vol./X∦

1 OCTOBRE 1910

No. 19

Ce numéro, en raison de la visite du Légat, contient 20 pages.

SOMMAIRE—Son Eminence le Cardinal-Légat dans l'Ouest canadien—Mgr l'Archevêque et les écoles bilingues—Ding! Dang! Dong!—R. I. P.

## SON EMINENCE LE CARDINAL-LEGAT

DANS L'OUEST CANADIEN.

Les journées du 18 et du 19 septembre feront époque dans les annales religieuses de l'Ouest canadien. Saint Boniface et Winnipeg en particulier garderont longtemps le souvenir de l'illustre prince de l'Eglise, légat du Pape au Congrès Eucharistique de Montréal, qui a daigné les visiter et leur apporter les bénédictions du Père commun des fidèles. Cette visite était comme un prolongement du Congrès eucharistique. Les rives de la rivière Rouge faisaient éche à celles du Saint-Laurent et acclamaient à leur manière le Dieu de l'Eucharistie et le Pape de Rome. Bien qu'improvisée cette acclamation fut un véritable succès. On sentait qu'elle jaillissait tout spontanément du cœur et de l'âme d'une population remplie d'une foi vive et d'un amour ardent.

Son Eminence, — accompagnée de S. G. Mgr Denis O'Connell, de San Francisco, de Mgr le Prince de Croy, Protonotaire Apostolique, de Mgr Tampieri, Camérier Secret Surnuméraire, de Mgr Lega, Auditeur du Tribunal de la Rote, de M. Thomas Hughes Kelly, Grand Croix du Saint Sépulcre, Camérier Secret de Cape et d'Epée, du R. P. Gélase Uginet, Assomptionniste, de M. le Comte Galilaeo Vannutelli, de M. Dominico Cagiati, gentilhomme d'honneur, de M. l'abbé Henri Bernard, de Montréal, chargé par S. G. Mgr l'Archevêque d'accompagner l'illustre visiteur, et de M. l'abbé J.-V. Joubert, directeur du Petit Séminaire, envoyé à sa rencontre à Fort William, Ont., — entra en gare de Winnipeg à  $10\frac{1}{2}$  h. a. m. Un wagon spécial avait été mis à la disposition du Cardinal par le C. P. R., qui avait délégué notre sympathique ami, M. Emile J. Hébert, de Montréal, agent général